

Un Cierre de Año para Celebrar y Reflexionar

El año 2024 está llegando a su fin, y con él llega la época de festividades, reflexión y unión. En Valorenz, este ha sido un año de grandes aprendizajes, logros y momentos que han fortalecido nuestra relación con cada uno de ustedes.

Durante estos últimos meses, hemos tenido la oportunidad de participar en eventos que nos llenan de orgullo, como el homenaje a los veteranos junto a CREMIL, donde celebramos a quienes han servido a nuestro país con honor. También estuvimos presentes en actividades motivadoras como el evento de la Liga de Deportistas con Discapacidad de las Fuerzas Armadas y PONAL, reforzando nuestro compromiso con la inclusión y el reconocimiento a la perseverancia.

Por otro lado, seguimos consolidando alianzas estratégicas que nos acercan más a ustedes. Recientemente, nos hemos asociado con compañías como Asesor Group y Tu Pensión, ampliando nuestra presencia en el territorio nacional y llevando educación financiera, asesoría y soluciones de crédito a más colombianos.

La llegada de diciembre nos invita a renovar nuestros propósitos y a celebrar cada meta alcanzada. En Valorenz, estamos profundamente agradecidos por la confianza que han depositado en nosotros y reafirmamos nuestro compromiso de acompañarlos en sus proyectos financieros, sin importar las circunstancias.

A medida que nos preparamos para recibir el nuevo año, queremos desearles a todos unas fiestas llenas de amor, paz y momentos inolvidables con sus seres queridos. Que este cierre de año sea una oportunidad para agradecer lo vivido y soñar en grande con lo que está por venir.

Gracias por ser parte de nuestra familia Valorenz. Seguiremos trabajando para construir un 2025 lleno de confianza, oportunidades y éxito para todos. Con gratitud,

Equipo Valorenz



Nuevas Alianzas: Más Servicios para Nuestros Clientes en Medellín y Bogotá

У

Valorenz seguimos trabajando para acercarnos cada vez más a nuestros clientes ofrecerles soluciones financieras integrales y personalizadas. En esta ocasión, nos complace anunciar dos importantes alianzas que expanden nuestra presencia y fortalecen nuestro compromiso con educación financiera У el desarrollo económico en Colombia.

Alianza con "Tu Pensión" - Medellín

Con sede en el Centro Comercial Oviedo (Calle 6 Sur #43 A-227, Local 1179), Tu Pensión es un equipo especializado en la asesoría legal en pensiones con más de 17 años de experiencia. Su misión es ayudar a pensionados y trabajadores próximos a la jubilación a entender y gestionar procesos como:

- Pensión de vejez, invalidez sobrevivientes.
- Reliquidación de pensiones retroactivos pensionales.
- Corrección de historia laboral devolución de saldos.

 Ya sea que necesiten iniciar trámites o resolver inconsistencias en su historial, esta alianza permitirá a nuestros clientes de Medellín acceder a soluciones legales confiables y profesionales.

Alianza con "Asesores AB" - Bogotá

- En Bogotá, la alianza con Asesores AB, ubicada en el Centro Comercial Outlet Factory (Av. Américas #62-84, Local 258), amplía nuestro alcance en el mercado de créditos de libranza. Este equipo de expertos se especializa en:
- · Créditos de libre inversión.
- Compra y saneamiento de cartera.
- Asesoría en libranzas responsables.
- Al igual que con "Tu Pensión", esta colaboración está diseñada para ofrecer soluciones rápidas, transparentes y orientadas a los objetivos financieros de nuestros clientes.
- Con estas alianzas, reforzamos nuestro objetivo de estar presentes en más regiones del país, acercándonos a las necesidades de nuestros usuarios y garantizando la mejor asesoría financiera en cada paso del camino.





Celebrando el Mes del Veterano: Valorenz Apoya a Nuestros Héroes



noviembre, Colombia honra a los Compromiso con Nuestros Veteranos veteranos, hombres y mujeres que han En Valorenz, entendemos la importancia de dedicado sus vidas al servicio del país. Este estar cerca de nuestros clientes y sus año, Valorenz tuvo el honor de participar en familias. Nuestro apoyo no se limita a el evento conmemorativo organizado por ofrecer soluciones financieras; CREMIL. reafirmando nuestro compromiso buscamos reconocer y enaltecer los valores con quienes han protegido nuestra nación.

conmemorar el sacrificio y la dedicación de basadas en la gratitud y el respeto. celebración incluyó veteranos. La momentos de entretenimiento, reflexión y, Agradecimiento y Reconocimiento por supuesto, reconocimiento. Una de las Queremos actividades principales fue un emocionante agradecimiento a CREMIL por liderar esta bingo virtual, donde los participantes no iniciativa y permitirnos ser parte de este solo disfrutaron del juego, sino también de homenaje. Cada veterano tiene una historia increíbles premios que Valorenz entregó única y valiosa, y en Valorenz nos sentimos como muestra de nuestro aprecio.

Además. el evento contó con participación de una increíble orquesta, que diseñados llevó alegría y nostalgia con su música, también con Este momento especial permitió que los de vida. recordaran momentos significativos de sus vidas, compartiendo desde la comodidad de sus hogares.

de quienes han contribuido al bienestar del El evento, que se llevó a cabo de manera país. Este evento es solo un ejemplo de emotivo espacio para cómo trabajamos para construir relaciones

extender especial poder contribuir orgullosos de la bienestar, no solo con productos financieros para sus necesidades. nuestro compromiso creando una atmósfera única de celebración. promover su legado y fortalecer su calidad

Impulsando la Inclusión: Valorenz Apoya a Deportistas con Discapacidad de las Fuerzas Armadas

El pasado 29 de noviembre, la Liga de Deportistas con Discapacidad de las Fuerzas Armadas y PONAL llevó a cabo un evento lleno de inspiración, reconocimiento y unión, en el que Edicson Martínez, director de Sevipaz, compartió una charla profundamente significativa basada en las enseñanzas de Hiroshima.

Ante 60 invitados, Martínez destacó cuatro principios clave para enfrentar las adversidades de la vida: la imperfección, la caducidad, la simplicidad y la gratitud. Su mensaje, inspirado en las lecciones dejadas por los sobrevivientes de Hiroshima, motivó a los asistentes a encontrar fortaleza en sus desafíos diarios, valorar las pequeñas cosas y vivir con esperanza.





El evento no solo fue una plataforma para reflexionar, sino también una oportunidad para celebrar el esfuerzo y la dedicación de los deportistas con discapacidad, quienes, con su ejemplo, inspiran a superar cualquier obstáculo. En un ambiente de entusiasmo y camaradería, los asistentes disfrutaron de un emocionante bingo con numerosos premios, reforzando el espíritu de inclusión y reconocimiento.

Valorenz Sevipaz reiteraron estas iniciativas compromiso con promueven la igualdad, la resiliencia y el bienestar de guienes enfrentan situaciones desafiantes. Este evento no solo honró a los deportistas, sino que deió una enseñanza duradera sobre cómo transformar dificultades en oportunidades para crecer y avanzar juntos como sociedad.

¡Reto Freelance Valorenz: Lleva tus Logros al Siguiente Nivel!

En Valorenz creemos en el poder de los freelance para transformar vidas a través de su trabajo, dedicación y pasión. Por eso, este mes hemos lanzado el Reto Freelance, una emocionante oportunidad para que nuestros asesores freelance muestren su talento, alcancen nuevas metas y obtengan increíbles recompensas.

¿En qué consiste el reto?

El Reto Freelance está diseñado para incentivar y premiar a los asesores que logren superar sus objetivos en ventas de créditos durante este mes. Cada avance en el reto te acerca más a reconocimientos únicos que hemos preparado para motivarte y agradecer tu esfuerzo.

¿Qué puedes ganar?

- Premios exclusivos: Desde dispositivos tecnológicos hasta herramientas útiles para tu día a día.
- Reconocimientos especiales: Los freelance con mejor desempeño serán destacados públicamente por su excelente trabajo.
- Formación personalizada: Acceso a talleres y asesorías para seguir creciendo como profesional.

¿Cómo participar?

- Regístrate: Si aún no haces parte de nuestra red de freelance, ¡esta es tu oportunidad! Contáctanos y comienza tu camino con Valorenz.
- Cumple metas: Cada objetivo alcanzado te da puntos, y los freelance con mayor puntaje estarán en los primeros lugares.
- 3. Involúcrate: Participa en nuestras capacitaciones y actividades diseñadas para ayudarte a mejorar tus habilidades de venta y persuasión.

Por qué unirse al Reto Freelance:

Además de los premios y el reconocimiento, este reto es una forma de fortalecer nuestra comunidad de freelance, potenciando las habilidades de quienes trabajan con nosotros y ayudándolos a crecer tanto personal como profesionalmente.

Tú eres el protagonista de tu éxito. ¡Acepta el reto y haz historia con Valorenz!

Si deseas más información, contacta a tu líder de equipo o escríbenos directamente a través de nuestras redes sociales. ¡Estamos listos para acompañarte en este desafío!



Nuevo Doble Descuento en Salud para Pensionados en Colombia

A partir de enero de 2024, los pensionados Colombia contarán con un esquema de descuentos en sus aportes a brindándoles mayores beneficios económicos y mejorando su calidad de vida. Según lo estipulado en el artículo 204 de la Ley 100 de 1993, los descuentos se aplicarán de la siguiente manera:

- · Pensionados con mesada igual al salario mínimo: descuento del 4%.
- Pensionados con mesada entre 1 y 2 salarios mínimos: descuento del 10%.
- Pensionados con mesada superior a 2 salarios mínimos: descuento del 12%.

Además, el Ministerio de Salud ha anunciado una reducción en el porcentaje de aportes para aquellos pensionados que reciben mesadas entre \$1.300.000 y \$3.900.000, lo que representa un alivio significativo para un amplio sector de esta población.

Beneficios Adicionales para los Pensionados en Colombia

Los pensionados disfrutan de múltiples ventajas que mejoran su bienestar. Algunos de estos beneficios incluyen:

- Descuentos en transporte público y medicamentos.
- Acceso a servicios de salud de alta compromiso calidad.
- Promociones en alimentos y productos
- y deporte.



;Cómo se calcula prima para pensionados?

El cálculo de la prima para pensionados también varía según el monto de la mesada:

- Igual o inferior a un salario mínimo: Prima del 4%.
- Entre 1 y 2 salarios mínimos: Prima del 10%.
- Superior a 2 salarios mínimos: Prima del 12%.

Este nuevo esquema no solo busca aliviar la carga económica de los pensionados, sino también promover una mayor inclusión y acceso a beneficios sociales, reflejando el del gobierno con esta importante población.

En Valorenz, seguimos trabajando brindarles el mejor acompañamiento en la • Participación en programas de recreación gestión de sus beneficios y créditos de libranza. Para más información. :contáctanos!

Seguridad Económica en la Vejez: Personas Mayores, Activas y Productivas

Las personas mayores desempeñan un papel esencial en la economía, tanto en su rol activo como en el pasivo. En su contribución activa, la prolongación de la vida productiva y el creciente número de adultos mayores que lideran hogares resaltan su relevancia como empleados, empresarios y emprendedores.

llamada "economía plateada" abre múltiples oportunidades su participación. Por un lado, su experiencia y conocimientos pueden ser valiosos en áreas como la educación, la mentoría, actividades comunitarias y esquemas de voluntariado. Por otro lado, la significativa presencia de actividades personas mayores en económicas independientes destaca necesidad de fortalecer sistemas financieros y logísticos que faciliten la creación y formalización de empresas por y para ellos, adaptando estos esquemas sus necesidades específicas.

Como consumidores, las personas mayores también generan oportunidades importantes. Los recursos disponibles en las edades avanzadas impulsan sectores como la geriatría, la psicología, el turismo, el entretenimiento, los seguros y la tecnología enfocada en servicios financieros y de inversión.

Sin embargo, en su rol pasivo, una gran mayoría enfrenta inseguridad económica en la vejez debido a niveles bajos de ahorro y al reducido acceso a pensiones. Para abordar esta problemática, es clave extender la participación económica de las personas mayores, implementar mecanismos efectivos de reinserción laboral y promover el ahorro a lo largo de toda la vida. Opciones como la adquisición de vivienda y programas de complementarios, como Beneficios Económicos Periódicos (BEPS), resultan fundamentales para garantizar estabilidad económica y calidad de vida durante la tercera edad.

En Valorenz, entendemos la importancia de acompañar a nuestros clientes mayores con soluciones financieras responsables y personalizadas, fomentando su bienestar económico y promoviendo una vejez activa y plena.





SALE SALE SALE

SAIR SAIR

BLACK FRIDAY LLEGÓ A VALORENZ

Aprovecha esta oportunidad única y accede a tus créditos con las mejores condiciones.



BAJAMOS NUESTRAS TASAS POR TIEMPO LIMITADO.

CONTÁCTANOS







